Precios de auscripción en toda España: 7,50 pesetas el trimestre (mas 5 céntimos de recargo por cada domingo).—Anuncios, esquelas de defunción y reclamos, precios por tarifa. — Comunicados y remitidos, precios convencionales

TODOS LOS PAGOS SE HARAN POR ANTICIPADO Se admiten esquelas hasta las TRES de la madrugada

ENTO POLITICO INTERNACIONAL

En la entrevista celebrada entre el ministro de Re-Exteriores húngaro, Conde Csaky, y Canciller Hitler, parece haber sido concertada ayuda de Hungria al eje un caso de guerra

Las delegaciones militares franco-inglesas que se encuentran en Moscú, han solicitado nuevas instrucciones, ante las demandas, cada vez mayores, de los representantes del Ejército soviético

He Moscu, los soviets insisten en las negociaciones militares para saber plaramente cuál sería la actitud positiva de Francia y Gran Bretaña con respecto a la URSS en el caso de un conflicto nipo-soviético. Los delegados militares franco-británicos vacilan en dar una respuesta que pueda comprometer a sus países. Esta es la primera de las dificultades con que tropiezan las negociaciones de Moscú. Las conversaciones se desarrollan en el castillo Spiridonovka en el mayor secreto. A los oficiales soviéticos les está prohibido todo contacto, no sólo con las misiones extranjeras, sino incluso con los delegados soviéticos. (Stéfani).

Tokio.-"Japan Times" expresa la firme esperanza de que el sentido práctico americano venza a la tentativa hecha por Roosevelt denunciando el tratado comercial nipo-americano. Los americanos que tienen sentido de la realidad se dan cuenta del perjuicio que representa para .os Estados Unidos la pérdida del mercado japonés, mucho más sabiendo que las fuerzas americanas presentes en Extremo Oriente son débiles. El periódico añade que es inconcebible el nacimiento de una acción muy peligrosa basada solamente en la ideología. (Stéfani).

Paris. - El ministro de Relaciones Exteriores, Bonnet, celebró una larga entrevista con el embajador soviético,

Acerca de esto se anuncia que las Delegaciones militares inglesa y francesa que se encuentran en Moscú han solicitado de sus respectivos Gopiernos nuevas instrucciones ante las demandas cada vez mayores de los representantes del Ejército soviético. (Stéfani.)

Paris. - Los circulos nacionalistas franceses dejan endrever su malhumor por la inspección de Churchill a la linea Maginot, acompañado de un oficial superior francés.

En los mencionados círculos se preguntan si Francia lleva su dependencia de Inglaterra hasta el punto de permitir que un simple ciudadano ingles, tal como Churchill, pueda inspeccionar las fortificaciones y disponer a su gusto de un oficial superior trancés, el incluso del jefe del Estado Mayor general George, y conside. ra esto como una cosa nunca vista. (Stéfani.)

Londres, - Comunican de Tokio que el portavoz del Almirantazgo declaró hoy que la flota japonesa no se propone bloquear Hong-Kong, no solamente porque la medida no le pa rece necesaria, sino también por no Provocar nuevas complicaciones internacionales.

Esta mañana, el embajador británico, Craigie, ha celebrado una larga entrevista con el jefe de la Delegación japonsa, Kaso, pero todavía no hay ningún indicio que permita la reanudación de las negociaciones de Tien-Tsin. (Stéfani.)

Budapest .- "Uj Magyarsas" subraya la importancia de la Asociación Internacional de Prensa recientemente creada en Venecia, y observa que su fundación se ha hecho necesaria para combatir las noticias falsas y tendenciosas que en ciertos círculos exfranjeros se divulgan continuamente sobre las potencias totalitarias. (Sté-

Riga. - Comunican de Moscú que en el Extremo Oriente soviético, a lo largo del mar del Japón, se desarrollan actualmente maniobras de la URSS, que tienen como base Wladi-Vostok.

Otras maniobras aéreas tienen lugar

Londres. - Los ejercicios realizados por los aviones franceses sobre Londres fueron seguidos con el más vivo interés por todo el pueblo londinense, que observaba desde las calles y azoteas las evoluciones de los aparalos, especialmente el ejercicio consistente en la simulación de una incur-

Terminados los ejercicios, se ha hecho prublico un comunicado del Ministerio del Aire británico en el que, despinés de elogiar los ejercicios de hoy de la aviación francesa sobre Londres, como en días anteriores los electuaron los aviones británicos so-

ad de Salamanca 2019

Riga. - Según noticias procedentes bre París, hace resaltar la colaboración de Francia e Inglaterra, que ca-

da día se hace más estrecha.

Londres. - El lord canciller británico, en un discurso pronunciado ha declarado que la Gran Bretaña pelearía antes de ver a Hitler dominar a Europa. Si Hitler -ha dicho- rechaza las advertencias que se le han hecho repetidamente, así como al pueblo italiano, el resultado será la gue-

Washington. - Refiriéndose a las úl. timas declaraciones del presidente senor Roosevelt hechas ante el Congreso yanqui, un senador ha hecho unas importantes manifestaciones en las que acusa al presidente de deseur la

Berlin. - El canciller alemán Adolfo Hitler ha recibido en su casa veraniega al ministro de Relaciones Exteriores de Hungría, conde Csaky, y parece ser que en la conversación que sostuvieron quedaron determinados los puntos de vista para la ayuda inmediata a Alemania por parte de Hungría en caso de una guerra.

Londres. - En los círculos políticos se tomaron con gran tranquilidad los rumores de posible guerra y de posible paz, estimándose que en todo caso el frente francobritánico no tomará la iniciativa en un conflicto ar-

Se comentaron las pruebas aéreas celebradas por la aviación francesa sobre Londres con el vuelo de cien aparatos de bombardeo y por la avia. ción inglesa sobre territorio francés.

También se habló de que la reanu. dación de su veraneo por el minis. tro de Relaciones Exteriores, lord Halifax, señalaba que las noticias no eran alarmantes.

Por último se comentaba en los círculos políticos la marcha de las negociaciones de Moscú, en las que la frecuencia con que se celebran las conversaciones señala que parece se ha de llegar a un fácil acuerdo.

relativas a la situación sanitaria

Tengo que participar a uste-

des-dijo-la grata noticia de

que el estado sanitario en Ma-

drid, es excelente. La pesadilla

que se planteó en los primeros

días, ha desaparecido. Nos en-

contramos con una población

sucia, con un crecidísimo núme-

ro de casos de tifus exantemá-

tico que revestian gran gravedad.

Ante situación tan critica

-continuó diciendo el alcalde

de Madrid-se tomaron rápida-

mente las debidas precauciones

y se emprendió una intensa ac-

tuación, poniéndose al frente de

la campaña el ilustre doctor Pa-

lanca, jefe del Servicio Nacional

de Sanidad, quien, con un celo

extraordinario, ha desarrollado

una gran labor sanitaria, en

unión de la inspección provin-

cial de saidad, y sin que faltara,

desde luego, la aportación de la

sanidad militar, que ha tomado

una parte activa en la campaña.

manifestar a ustedes que no

existe un solo caso de tifus

exantemático. Desde luego no ha

pasado el peligro que pudiera

acentuarse durante el invierno,

por lo cual están prontos a in-

tervenir todos los elementos sa-

nitarios, para continuar el régi-

Del mismo modo que el tifus,

se ha combatido la viruela, ha-

biéndose practicado miles y mi-

les de vacunaciones. Pero es pro-

pósito de esta Alcaldía y a tal

efecto lo anuncio, para conoci-

miento del vecindario, que se lle-

vará la vacunación con el máxi-

mo rigor y que se exigirá el cer-

men de defensa.

En el momento actual, puedo

en la capital de España,

Moscu:-Moloiov ha recibido hoy al nuevo embajador de Turquía en Moscu, con el que conferenció extensamente.

Al parecer se ha tratado en esta reunión de la inclusión de Turquía en el sistema de garantías militares concedidas por Inglaterra y Francia a otros países.

Moscú.-Hoy han celebrado una nueva reunión las Misiones militares inglesa y francesa con los altos mandos rusos.

La conferencia ha durado desde las diez de la mañana a las dos de la tarde. No se ha tomado, al parecer, ningún acuerdo.

La reunión que se había previsto para mañana, viernes no se celebrará porque los delegados francoingleses han de acudir a una fiesta de aviación organizada en su honor en el aerodromo de Tuchino.

Roma.-La visita que esta mañana hizo el mariscal Badoglio al Duce, unida al regreso del mariscal Balbo, hace suponer en los medios políticos que se está tratando de la preparación militar del Imperio para caso de conflicto.

Esto se relaciona también con la próxima visita a Albania del conde Ciano, visita en la que según rumores que no han sido confirmados aún, el ministro italiano celebraría entrevistas con personalidades de los diversos países balkánicos.

En estos círculos oficiales se desmiente terminantemente la noticia lanzada por los adversarios del eje sobre una supuesta presión de Italia y Alemania sobre Yugoeslavia y Hun-

Roma. - El embajador inglés en Roma ha sido recibido hoy por el ministro de Relaciones Exteriores, conde Ciano, con el que mantuvo una conferencia.

Se dice que el tema de la misma ha sido el reciente viaje del conde Ciano a Salzburgo.

Naval para el Ministro del Ejército

Burgos. - El ministro de Marina, vicealmirante Moreno, ha recibido en su despacho al almirante Heras, coronel de Artillería Iraeta, almirante Cervera y director gerente de la Compañía de Construcciones Navales. (Logos.)

Burgos. - Esta mañana, el ministro del Aire, general Yagüe, ha recibido al alto personal del ministerio y al Ayuntamiento y Diputación provincial de Burgos. DIN LO MARINE

Burgos. - El secretario general del Movimiento, general Muñoz Grande, recibió en su despacho a sus compañeros de Gobierno señor Ibáñez Martínez, ministro de Educación Nacio. nal, y al señor Sánchez Mazas, ministro sin cartera; al consejero nacional señor Girón y al inspector de los servicios sanitarios de Falange Española Tradicionalista y de las JONS en Italia. (Logos.)

Burgos. - El ministro de Asuntos Exteriores, coronel Beigbeder, recibió hoy las visitas de don José V llaverde, secretario de la Embajada as Es. paña en Londres; padre León Villuetdas, ex procurador general de Tierra Santa; al periodista René Valle; al marqués del Rialt; al Jonsejero de la Embajada de Alemania, señor Heberley; al Nuncio de Su Santidad en España y al coronel Aizpuru y una Comisión compuesta de personal del Estado Mayor de la sexta Región militar. (Logos).

-0-Vitoria.-El ministro de Justicia señor Alarcón de la Lastra, ha sido visitado por el presidente de la Audiencia territorial, señor Cremades: ei general Gil Yuste y otras personalidades. (Logos).

Burgos.-El ministro del Ejército, general Varela, ha recibido ayer al ministro de Asuntos Exteriores, coronel Beigbeder; al secretario de Estado, señor Bárcenas; al teniente coronel del Cuerpo de Intervención, senor Cambarri; al comandante del mismo cuerpo, don Pablo Salazar, al general García Pruneda, y a ana comisión del Ayuntamiento de Taiavera. (Logos).

Burgos.-El señor Serrano Suñer ha sido hoy visitado por los ministros de Educación Nacional, señor Ibáñez Martinez, y del Aire, general Yagüe; por el alto comisario en Marruecos, general Asensio; padre Sántos, rector de la Universidad de Santo Tomás, en Manila; coronel Sanz Agero, jefe del Servicio de Fronteras: inspector de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, señor Panizo, acompañado de una Comisión de la organización, señor Gamero y señorita Contreras. (Logos.)

Burgos. - El ministro de Agricultura, señor Benjumea, recibió a su compañero de Educación Nacional, señor Ibáñez Martínez. (Logos).

Burgos. - El ministro de Asuntos Exferiores recibió esta noche al embajador de España en París, señor Lequerica; al ministro del Uruguay, y al alto comisario de Marruecos, general Asensio. (Logos).

Burgos. - S. E. el Generalisimo ha concedido la Cruz del Mérito Naval, al ministro del Ejercito, general don José Enrique Varela. (Logos).

11Trabajador!!

No demores el cubrir la DE-CLARACION DE FAMILIA, único requisito que te exige la Ley de Subsidios Familiares para que fus hijos puedan disfrutar sus beneficios. Sacude fu pereza y hazlo por ellos: es un deber que no puedes eludir.

manifestaron que no hay paro obrero, por estar ocupados todos los hombres en los faenas del campo.

Se tomaron varios acuerdos relativos a la reconstrucción de los citados pueblos. (Logos.) Los toreros y la Virgen

de la Paloma.

Madrid.-Un lector de un diario de esta capital sugiere en una carta la idea de que los toreros que tienen como patrona a la Virgen de la Paloma y cu ya imagen presidió el altar de la vieja plaza derribada y preside el de la nueva y ante la cual piden protección en todas sus actuaciones, acudan con su

ayuda a la reconstrucción del tem plo de la Virgen, que fué destrovon Ribbentrop. zado por los rojos durante su dominio y en el que no hay ni Varsovia. - Se anuncia oficialmente un altar para colocar debidamente el sagrado lienzo.. (Lo-

La situación no es alarmante, y el paréntesis es de tranquilidad

Sin embargo, Alemania está preparada en absoluto para cualquier eventualidad ---

Sigue pensándose en negociaciones, y se estima que la resolución se hará sin derramamiento de sangre

Nueva York. - Los periódicos, en general, estiman posible una solución pacífica de la cuestión de Dantzig pero no ocultan su descontento, porque la celebración de un nuevo Munich pueda marcar un nuevo éxito de las naciones totalitarias. (Sté-

Berlin.-"Zwoelf Uhr Blatt" en respuesta a las hipótesis lanzadas por la prensa democrática, sobre probables y próximas conferencias, afirma que Alemania no tiene necesidad de conferencias para hacer triunfar sus detechos sobre Dantzig.

Igualmente, Alemania no tiene ningún interés en aceptar una solución de compromiso. Ni en el problema de Dantzig ni en el problema colonial, se puede hablar de regateos.

Londres. - Todos los periódicos continúan ocupándose de los pretendidos planes para la paz europea y para solución de la cuestión de

"Daily Exprés cree que Halifax convocará a reunión del Comité de los tres de la S. D. N. para Dantrig, compuesto por Gran Bretaña, Francia y Suecia, con el fin de discutir el informe del Comisario de la S. D. N. cn Dantzig, Burkhardt.

El "Times" escribe que cuando se haya estipulado la alianza con Moscú, Gran Bretaña y Francia, deberán indicar los términos que sirvan de base para negociar un acuerdo europeo. Las naciones deberán ponerse de acuerdo o bien luchar, porque la actual "guerra sin cañones" no puede continuar indefinidamente. (Stéfa-

com () ----Varsovia. - El representante de Polonia en Dantzig, Chodacki, llegó esia mañana a Varsovia. Se cree que su viaje tiene por objeto informar al Gobierno polaco sobre la situación en la ciudad libre y sobre los contactos que tuvo con Burckhardt, al regreso de éste de Berchtesgaden. (Sté-

Washington.-El embajador de Po-Ionia en Washington ha celebrado hoy varias entrevistas con distintas personalidades políticas, asegurándose que también ha conferenciado con el presidente Roosevelt.

Dicho embajador polaco ha manifestado que cualquiera tentativa de Alemania de incorporar al Reich el territorio de la Ciudad Libre de Dantzing provocaría la guerra.

Dantzig.-Las primeras conversaciones entre las autoridades polacas y las del Senado de la ciudad libre, para solucionar los conflictos aduaneros, se han celebrado en un tono verdadedamente cordial.

Londres. - Se habla, con respecto la cuestión de Dantzig, de que Alemania con esta pausa que se nota en la actividad, resalta haber dejado una puenta abienta a Polonia para la resolución del conflicto por negociaciones directas. Pero también se dice que en la presente ocasión, Alemania no se conformará ya con sus an tiguas exigencias, que consistían en la mera devolución de la ciudad libre y la construcción de ciertos puentes. Ahora, según se desprende de la prensa alemana, el Reich necesitará algo más que garantice la vida normal de más de un millón de habitantes germanos de Polonia.

Sin embargo, parece que Polonia no ha atendido las indicaciones italianas sobre las negociaciones directas que por cierto es, según la prensa germana, el único camino para una solución pacífica.

Alemania, sin embargo, está preparada contra cualquier emergencia; pero a pesar de los preparativos, se estima que la cuestión se resolverá sin derramamiento de sangre.

Las fortificaciones del Oeste y las que ahora se hacen en Bohemia y Moravia, son ciertamente inexpugna-

Berlin. - Parece que en las conversaciones sostenidas con el Fuehrer el ministro de Relaciones Exteriores alemán, von Ribbentrop, con el conde Csaky se ha hablado con gran detenimiento de la cuestión de Dant-

El conde Csaky, ministro de Relaciones. Exteriores de Hungría, ha sostenido una segunda conferencia con

que mañana saldrá un decreto en el "Diario Oficial" autorizando al ministro de Agricultura para que, de acuerdo con el ministro del Interior, proceda a parcelar y en algunos casos a vender las propiedades rústicas enclavadas en la zona fronteriza occidental, que pertenecen en gran parte a miembros de la minoría alemana, con lo que se hace notar que esta medida tiene un carácter antialeman muy mracado.

Estas propiedades rústicas se piensa distribuirlas entre los campesinos y pequeños propietarios.

Danizig. - De fuente polaca se anuncia con cierta alarma la colocación de defensas y cañones antiaéreos en diversos puntos de la Ciudad Libre. De la misma fuente se dice que las

autoridades militares de Dantzig han colocado un servicio especial de vigilancia de las obras de defensa para evitar la curiosidad excesiva del público.

Berlin. - Un redactor de "Angriff"

relata el estado de los alemanes en 12 Alta Silesia Oriental, donde reina la mayor agitación y el pánico.

A cada momento llegan refugiados, mujeres y niños y muchos logran pasar el ganado por el Oder. Se quejan de los malos tratos de que son objeto por parte de los polacos. En Rosemberg se ha registrado el paso de más de seis mil alemanes en los últimos días.

Berlin.-El corresponsal diplomático del "Berliner Boersen Zeitung" publica un resumen jurídico de las diferencias actuales germano-polacas, y dice que se trata de reparar un daño. hecho a Alemania, devolviéndola un territorio que antes se la arrebató in-

Además de cometer esa injusticia, Polonia no ha vacilado en firmar tratados militares con Inglaterra y Francia y ha oprimido y perseguido a un millón de alemanes.

¿Quién ganará la próxima guerra?

Copenhague. - Un interesante estudio sobre la situación de las fuerzas que se enfrentarian en Europa en caso de un conflicto ha sido publicado bajo el título "¿Quién vencería en una próxima guerra?" en el rotativo danés "Nationaltidende".

Su autor es el conocido experto en cuestiones políticas y militares K. A. Wieth-Knudsen. El articulista observa en su trabajo que si bien se ha insistido mucho en la situación de dependencia de Alemania en lo que respecta a la importación de primeras materias, y se ha repetido mil veces que este país sólo puede cubrir el 85 por 100 de su consumo de cereale, y la mitad del de grasas, se ha pasado casi siempre por alto que Inglaterra, ex cepción hecha para el hierro, se encuentra, en lo que a sus abastecimientos respecta, en condiciones peores que las de Alemania.

En efecto, el abastecimiento de las primeras materias industriales y alimenticias debe verificarlo Inglaterra por vía marítima, vía que en una guerra futura será seriamente amenazada y debilitada. Por otro lado, la protección de la Marina mercante a los ataques de los submarinos y de la aviación requiere una organización de los medios de defensa que hoy por hoy no dispone Inglaterra.

Los ingleses están bastante lejos de poseer una defensa antiaérea que pueda equipararse a la de Alemania o la de Italia; por lo tanto, a pesar de la ayuda que pueda prestarles Francia en este campo, se encuentran en situación de inferioridad con respecto a las potencias del eje Roma-

Pero aunque Inglaterra pudiera llegar rápidamente al nivel de estas dos potencias, su flota mercante, que debe proceder a la importación de abastecimientos necesarios en mucho mayor escala que Alemania o Italia, seguiría siendo fácilmente vulnerable. A los puertos ingleses arriban

anualmente 75 millones de toneladas de mercancías de toda especie; el tonelaje total de la flota de que dispone Inglaterra es de unos veinte millones de toneladas. Los buques mercantes ingleses, surcando todos los mares de la Tierra, se encuentran, por razón de su relativa lentitud, permanentemente en zonas de peligro, y de un modo indefectible en las últimas veinticuatro horas antes de tocar los puertos británicos. Se dice que en consideración a la

situación del Mediterráneo los estrategas ingleses no piensan utilizar esta vía en caso de guerra; la desviación de los transportes entre Inglaterra y Australia por la ruta del Cabo de Buena Esperanza exigiría el empleo de un tonelaje por lo menos doble al actual. En el curso de los últimos años de la gran guerra Alemania, con una flota de pequeños submarinos menos numerosa que la actual, llegó a hundir siete millones de toneladas, o sea un tercio del tonelaje mercante inglés. La guerra en España ha enseñado, además, que los buques mercantes están fácilmente expuestos a los ataques de una flota aérea no absolutamente superior. La situación de Inglaterra, en tanto no lograra vencer al enemigo en tierra en todos sus frentes, sería muy crítica.

No menos difícil se presenta para Inglaterra el problema de la defensa de sus zonas industriales, que por su

excesiva concentración su relativa corta distancia de los centros de donde podría provenir el ataque aéreo y la inadecuada organización defensiva, son expuestas a ser destruídas por las fuerzas aéreas enemigas. Estas condiciones de inferioridad han sido reconocidas por los ingleses, que trabajan ahora febrilmente en la organización y potenciación de todo su aparato de defensa; sin embargo. los frutos de estos esfuerzos no podrán tocarse hasta por lo menos dentro de un año. En el estado actual, todo habla en pro de la fácil vulnerabilidad de Inglaterra, razón por la cual varios técnicos militares prevén que en caso de un conflicto, un enemigo como Alemania podría regular su conducta de guerra en el sentido de mantenerse a la defensiva en el frate francés y en el polaco-ruso - caso de que Rusia tomara parie en la guerra- para descargar toda su fuerza destructiva sobre Inglaterra, tanto en forma de ataques aéreos y marítimos como de desembarcos en masa de tropas transportadas por aeroplanos gigantes.

El profesor Wieth-Knudsen termina su estudio diciendo que Inglaterra, dada su insuficiente organización belica, tuvo sus buenas razones para obrar como obró al surgir los conflictos de Abisinia primero y de Austria y Checoeslovaquia más tarde. (Centraleuropa.)

Adhesiones al nuevo Gobierno

Burgos.—En la residencia de Su Excelencia el Generalisimo y en todos los diferentes Ministerios, se han recibido infinidad de telegramas por la constitución del nuevo Gobierno, en los que se expresa con frases entusiastas la adhesión completa al Caudillo por la reorganización que ha sabido imprimir al Go-

Se destaca, en la mayoria de los telegramas, que esta reorganización es una prueba concluyente de los talentos políticos del General Franco y una mues tra más de sus magnificas condiciones como hombre de Estado.

La llegada de estos telegramas de las partes más distantes de España, es una manifestación clara del sentir del pueblo español en todos los sectores, acerca de las condiciones de mando y compresión de la nueva España que encierra en su persona el Generalisimo, (Lo-

Burgos.—En el Ministerio de la Gobernación es incontable el número le telegramas que se reciben de toda España, felicitando al ministro del departamento, don Ramón Serrano Suñer, (Lo-

> Los Campamentos ofrecen a los españoles la unidad entre las clases de España, entre las tierras de Espana,

en Leningrado y Moscú. (Stéfani.)

sión de la aviación enemiga sobre la ciudad.

estado sanitario de la capital La actuación sanitaria. i tificado de vacunación para por der ser despachadas las cartillas Madrid.—El alcalde, al recibir de abastecimientos. hoy a los periodistas, les hizo las siguientes manifestaciones,

El alcalde, señor Alcocer, elogia el

También tengo otras noticias satisfactorias, tales, como el descenso de la mortalidad, según los Matos que me han sido facilitados y que ciertamente nos

llenan de satisfación. Indudablemente - termino di. ciendo el alcalde-, se ha logrado mucho en el aspecto sanitario de Madrid, continuándose en esta empresa, que ha de cristalizar en los resultados más extraordinarios.

Los Ministerios en Ma-

drid. Madrid.—Han quedado instaladas definitivamente en el antiguo edificio del Ministerio de Fomento, todas las dependencias del de Agricultura. Con éste, son ya seis los Mi-

nisterios que funcionan normalmente en Madrid. Anoche llegaron a la capital los ministros de Hacienda y Agricultura, procedentes de Burgos.\ (Logos.)

Para la reconstrucción de pueblos de Madrid. Madrid.—En la Academia de Jurisprudencia se ha celebrado esta tarde una reunión para tratar de los asuntos relacionados con la reconstrucción de los pueblos de Colmenar Viejo y Torrelaguna, en la cual Falange Española Tradicionalista y de las JONS ha mostrado gran in

Asistieron numerosas autoridaldes e hicieron uso de la palabra el jefe provincial del Movimiento, camarada Manuel Val dés, que ofreció el apoyo del partido, y el presidente de la Diputación provincial.

Los alcaldes de estos pueblos

De conformidad con lo dispuesto en el articulo octavo del Decreto de 5 de Enero de 1938, creador del servicio de l tirada de 10.000 ejemplares. Ago-«Lecturas para el Marino», se tados éstos, en las sucesivas tiabre un concurso para premiar con TRES MIL QUINIENTAS PESETAS la mejor enciclopedia de lecturas para la formación del marino, constituída por materias como las siguientes: Biografías de marinos ilustres, las grandes batallas navales en las que ha intervenido España; los cantos del marino; los deberes del marino; las profesiones a bordo; la pesca; Geografia naval y mundial; historia de los des cubrimientos, etc., con arreglo a las siguientes condiciones:

1.ª Podrán concurrir al concurso todos los españoles. 2.ª La extensión de los trabajos originales e inéditos no será mayor de trescientas cuartillas escritas a máquina por una

sola cara. 3.º Se presentarán con un lema.

4.ª El plazo de presentación improrrogable terminará el dia 30 de Noviembre del año actual.

5.ª El original premiado quedará propiedad del Patronato que, por su cuenta, editará una radas se concederá al autor premiado un beneficio del 10 por 100 sobre el precio en cubierta del libro.

6.ª El jurado calificador será conocido después del fallo, quedando a su arbitrio rechazar todos los trabajos si no encuentra méritos suficientes en los presentados para la adjudicación del premio.

7.ª El número de ilustraciones que fuera del texto podrá llevar el trabajo será de unas treinta, debiendo indicarse de donde se han de tomar, en caso de no poder acompañar el original fotográfico.

8. Cualquier duda que a los concursantes se ofrezca, podrá ser consultada en la secretaria del Patronato de Lecturas para e! Marino, establecido en el Ministerio de Marina (Madrid), en donlde también serán presentados para su admisión los trabajor originales

INFORMACION DE PROVINCIAS

Hay recibirá el Caudillo a la Junia del Centenario de la Virgen del Pilat

En un pueblo de la provincia de Segovia, un violento incendio ocasiona la pérdida de gran cantidad de mieses

Liegada de ochocientos tu-

Barcelona. - A las nueve de la mañana llegó el trasatlántico italiano "Duilio", que efectúa un crucero por el Mediterraneo.

los cuales desembarcaron, visitando la ciudad y los puntos turísticos de la población, llegando también a Monserrat.

Mañana continuarán el crucero. (Logos.)

El "Augustus", en Barcelona. Barcelona. - Procedente de Buenos Aires llegó a este puerto el vapor "Augustus", a bordo del cual vienen e; Nuncio de Su Santidad en Buenos Aires monseñor José Cieta, y otros prelados de América.

Acudieron al muelle para saludarles el gobernador civil, el vicepresidente de la Diputación provincial, una representación de la Alcaldía, secretario canciller de obispado y el obispo de Salso (Uruguay), que pasa una temporada en Barcelona.

Los viajeros no descendieron del barco, continuando su viaje a Roma a las dos de la tarde. (Logos).

Un regalo al Caudillo. Burgos.-El secretario de S. E. el Generalísimo, ha comunicado a la Diput_ción de Vizcaya, que el Caudillo acepta el crucifijo que recientemente le fué ofrecido 7 que está construice de la madera del árbol viejo de Guernica y precisamente de la rama que hubo que cortar para poder conservar el histórico roble. (Lo-

La ciudad de Melilla en honor de García Morato.

Málaga. - Una Comisión del Ayuntamiento de Melilla ha visitado a la viuda del gran aviador García Morato, haciéndole entrega de un pergamino en el que la Corporación nombra al as de la aviación nacional hijo predilecto de Melilla. (Logos.) Fiesias musulmanas.

Melilla. - El Ayuntamiento de esta capital está organizando la feria musulmana después de la Victoria. Hay ya instaladas numerosas ca-

También se instalarán industrias tipicas del país y habrá asimismo un gran parque de deportes. (Logos.)

El general Aranda en Cartagena.

Cartagena. - Ha llegado a esta capifal, acompañado de u ayudante, el jese de la Tercera Región militar, general don Antonio Aranda.

En el límite del término fué recibido por las autoridades.

El general Aranda se dirigió inmediatamente al Parque de Artillería, donde fué cumplimentado por el resto de las autoridades y representaciones. El general recorrió detenida- i

Iniversidad de Salamanca 2019

mente todas las dependencias cel Parque, y seguidamente se dirigió al Gran Hotel, donde se hospeda.

A mediodía se reunió a comer con el jefe del departamento, vicealmirante Agacino, y autoridades. Antes de Lleva a bordo ochocientos turistas, la comida, el general Aranda conferenció detenidamente con el alcalde de la ciudad, tratando de los problemas más importantes que afectan a la población. También conferenció con el delegado de la Sociedad Española de Construcciones Navales. Esta noche, el almirante jefe del

departamento, obsequió al general Aranda con una comida. El ilustre general se propone per-

maneced en Cartagena dos días. (Lo-El comandante Iglesias, a

Burgos. Ferrol del Caudillo. - Ha sido llamado por el ministro del Aire y ha marchado a Burgos, para encargarse de la Subsecretaria del Ministerio, el comandante de Aviación don Francisco Iglesias. (Logos.)

Confra los arroales. Ferrol del Caudillo.-Los pescadores de las rías de Galicia, suplican al ministro de Marina que se disponga que las lanchas cañoneras de vigilancia emprendan una acción contra los centenares de arroates que invaden las costas, destrozando redes y ahuyentado la pesca hacia otros

Aseguran que si se combatiera eficazmente a un número de arroates el resto desaparecía rápidamente. (Lo-

Vigo. - Los pescadores, especialmente los de pequeñas embarcaciones, están muy preocupados por la presencia de arroates, que han aparecido en aquellas costas, destruyendo las especies de pesca que tanto abunda en esta época.

Algunos días pueden verse a los arroates cortando las aguas con sus aletas por la superficie.

También en las playas se ha ad-

1 Dr. Serafin de Dios MEDICINA GENERAL

Piel, Sífilis y Urinarias Análisis Clínicos Consulia, de 11 g 1 y de 7 a 9 RUIZ AGUILERA, 8, 2.0 Teléfono 1967

---- DOCTOR ----Miguel Becerro MATRIZ Y PARTOS

Espon y Mina, núm. 2 (entresuelo) Horas de consulta: De ONCE a DOS TELEFONO 1285

Se venden cien toneladas ciruelas Claudias verdes, empezando su vendimia et dia 14 de Agosto. Veinte tone adas para diferentes clases.

Trescientas toneladas manzanas Reinetas y Verdoncellas. Viveros de árboles fruteles.

TEMPORADA OFICIAL, DEL 15 DE JUNIO AL 25 DE SEPTIEMBRE Aguas sulfurado-sódicas, sulfhidricas, nifrogenadas y muy radioactivas, a 48º de temperatura. Manantial artesiano, único en España (212 litros por minuto), lo que permite ser conducido directamente y utilizando su gran fuerza ascensional a todos los servicios hidroterápicos sin pérdida de sus componentes gaseosos y volátiles. Esto explica su maravillosa y sin igual eficacia en el Reumatismo, afecciones del aparato respiratorio y en las enfermedades de

raje, capilla y teléfono al apeadero de "El Collado" (Linea S. F. P.), desde donde parten los automóviles del Balneario.

la red de la Compañía Nacional del Oeste de España.

Los coches de este balneario enlazan diariamente con los autos de linea entre Ciudad Rodrigo-Salamanca y viceversa

vertido la presencia de arroate.s (Lo-

Premio a los pescadores de Sebeiras. Ferrol del Caudillo. - El comandante

del departamento de Marina del Ferrol del Caudillo, en nombre del almirante Gámez, entregó diversas cantidades a los pescadores de Febeiras, que fan solemnemente celebraron las fiestas de la Virgen del Carmen. (Lo-

Regreso de más niños que fueron evacuados por los

Barcelona. - Continuando su labor la Comisión especial nombrada por su excelencia el jefe del Estado, Ceneralísimo Franco, para la repatriación de los niños que fueron evacuados al extranjero por los rojos, han llegado a esta capital setenta y cinco niños y niñas, procedentes de Francia. (Logos.)

Se jespera en Ceuta la liegada de la virreina de Etiopía.

Ceuta. - Es esperada, posiblementa el día 19 próximo la virreina de Etiopía, duquesa de Aosta, a quien acompaña la duquesa de Guisa. Con este motivo se están organizan. do diversos actos y fiestas en honor de las egregias damas. (Logos.)

Ceuta. - Del Colegio italiano de Tanger pasaron por esta plaza treinta y tres estudiantes de la nación amiga que marchan a Italia, acompaña. dos del ilustre profesor doctor Caciamalia. (Logos.)

> El Caudillo recibirá hoy a la Junta del Centenario del

Zaragoza. - Se ha recibido hoy una comunicación de la Secretaria de Su Excelencia el jefe del Estado, Gene. ralisimo Franco, dando cuenta de que mañana (hoy) recibirá el Caudillo, en Burgos a la Junta del Centenario del

El presidente de la Diputación, senor Allué Salvador, ha salido inmediatamente para Burgos, acompañado de otros miembros de dicha Junta. Los consejeros que no se encontra. ban en Burgos han sido llamados inmediatamente para que marchen rápi. damente a dicha capital. (Logos.)

Violenta tormenta en Zara-

Zaragoza. - A las ocho de esta noche ha descargado sobre esta capital una violenta tormenta, acompañada de fuerte aguacero y granizo. Durante media hora descargó piedra de gran tamaño, destrozando el arbolado y cusando daños en el campo y en la ciudad.

Durante la tormenta se refugió junto a una tapia, en las proximidades de la ciudad, Eduardo Monzón. La tapia se derrumbó, ocasionando graves lesiones a Eduardo. (Logos.)

Zaragoza. - El alcalde ha celebrado una reunión con los vecinos de la calle del Pilar, que va a ser derribada, cambiando impresiones sobre el problema que plantea la necesidad de que estos vecinos abandonen las fincas, ocurriendo lo propio con los dueños de comercios y establecimientos. (Logos.)

> Un incendio desiruye una fábuica y almacén de maderas.

Vigo. - Poco después de las once de la noche se ha producido un gran incendio en la fábrica de conservas y almacén de maderas la Comercial Vigo, situada en la travesía del Banco de España.

Inmediatamente acudieron los bomberos para dominar el siniestro, no consiguiéndolo, debido a las grandes proporciones que adquirió el fuego La fábrica y almacén han quedado destruídos, perdiéndose todas las conservas que había almacenadas y las maderas, siendo importantes las pérdidas sufridas. (Logos.)

Vigo. - En el expreso ha salido para Valladolid el arzobispo de aquella capital, doctor García y García, a quien acompaña el canónigo don

Angel Sánchez. (Logos). ia Incendio en unas eras. Segovia. - Comunican del pueblo de Aldelacorbo, que en unas eras se ha producido un violento incendio, de-

bido a la imprudencia de unos ninos que jugaban con cerillas. El incendio, favorecido por el viento, tomó gran incremento. El vecin-

dario acudió a sofocar el siniestro, pero ante la imposibilidad, se pidió auxilio a los pueblos inmediatos, acudiendo los bomberos, incluso los de la capital.

Después de muchos trabajos, se

consiguió dominar el fuego. Todas las mieses que había en la era han quedado reducidas a cenizas. El siniestro coincidió con una tormenta de aire, que hizo temer que

las llamas invadiesen las casas del pueblo. (Logos).

Un solemne acto en el Panteón de Marinos ilustres.

Cádiz. - En el Panteón de 'Marinos ilustres de San Fernando, se ha celebrado esta tarde el acto en el que el escritor nicaragüense, don Pablo Antonio de Cuadra, depositó un :amo de flores ante la tumba del brigadier don Santiago de Liniers, virrey de Buenos Aires.

Asistieron al acto el almirante Basserreche, don José María Pemán y casi todos los miembros de la Real Academia hispanoamericana de Cádiz y otras personalidades.

Durante el acto formaron todos los alumnos de la Escuela Naval. El señor Pemán, en nombre de España, y el señor Basterreche, en el

de la Marina, depositaron coronas de flores, mientras don Pablo Antonio de Cuadra lo hacía de un gran ramo con cintas de los colores nacionales de España y la Argentina. Don José María Pemán pronunció

emocionadas palabras de elogio de

La novillada del día del Transito.

Tras una larga temporada sin dufrutar de un espectáculo taurino, se celebró el pasado martes la anunclada novillada, y en la plaza vimos menos gente que de ordinario. l'Cualquiera se arriesga a dar toros en Zamora!

Los novillos de Gabriel González, muy iguales, bien presentados 7 manejables, algunos para haber sacado más partido de ellos que el que sacaron los lidiadores. Todos embistieron muy bien.

Torerito de Málaga, hizo muy poco con el capote, casi nada, a pesar de que se vió en él voluntad. Tomó en sus dos novillos las banderillas y colocó dos pares y medio a su primero, uno de frente, bueno, y al segundo, uno al cambio, muy

que hoy son alumnos de la Escuela

voluntad en quedar bien...

Gabriel Alonso lanceó bien a su primero, al que al poner un par de banderillas el derrote le hizo caer al suelo, pasándole el novillo por encima y saliendo ileso. Con la muleia estuvo valiente y terminó con su enemigo de una estocada algo delantera, rematando el puntillero. A su segundo le dió varias verónicas y chicuelinas, haciéndose aplaudir; con las banderillas le ocurrió exacfamente lo que en el anterior, y con la muleta hizo una faena reposada y torera, demostrando sus conocimientos en lo que se trae entre manos con un natural imponente, liga do con el de pecho, que se ovacionó, rematando su labor con algo más de media en su sitio y entrando bien y dos intentos de descabe. llo. Gran ovación, y salida a los me

Paco Manzano (El Chico de la Boprimero, al que tras veroniquearle

la oreja dió la vuelta al redondel. En su segundo, estuvo aún mejor nos pases estatuarios de cabeza a rala Villa, que se le vió en todas partes bregando como un negro.

GONZALEZ

del Cupón Pro Ciegos, correspondientes al sorteo celebrado el día 17 de Agosto de 1939. número 897.

Premiados con tres pesetas:

MECANOGRAFIA, TAQUIGRAFIA, ORTOGRAFIA, Teresa H. Confreras, Plaza de la Fuente, 15, Maquinas Smith-Premier, Royal, Ideal, Underwood, A. E. G.

ARADOS. "LOBATO". "YRUNA"; "FLY". "BRABANT. Piezas de recambio, vertederas, rejas, maquinaria Agricola, Grupos Moto-bombas. Calle de Zamora, número 50. Salamanca. Gerardo Miñambres.

FLEJE. - Se vende fleje, en la imprenta de Núñez, Ramos del Man

de García Barrado, número 25, SE VENDEN treinta carros de heprimeriza, viuda, de veintitrés años, se ofrece para criar en casa de los padres. Informará María Teresa Trigo, darán por no recibidos.

NOTICIARIO DEL EXTRANJERO

La importancia de las fortificaciones occidentales italianas, advierten a Inc franceses que también Italia tiena su linea Maginet

El principe de Piamonie inspecciona las obras de fortificación

Tripoli.-El principe de Piamonte, acompañado del mariscal Balbo y de altas jerarquias militares de Libia, ha inspeccionado hoy las obras de defensa de la frontera occidental sobre las que realizó un vuelo a bordo de un aparato pilotado por el mismo Balbo, y después de realizar otras visitas de inspección, regresó esta noche a Tripoli. - (Stéfani).

¿Volverán a Inglaferra los restos del Papa Adriano IV?

Roma. - La "Correspondencia" informa que las autoridades eclesiásticas inglesas han dirigido una instancia al Pontifice, solicitando que los restos del Papa Adriano IV, único Pontifice nacido en Inglaterra, en Langleye, sean trasladados desde Roma a su pueblo natal y colocados en la iglesia de Abbots Langhey. Fué sepultado en una urna antisu sepulcro en 1607, el cuerpo del Pontífice se encontró incorrupto, y en 1924 la sociedad noruega de Ciencias hizo colocar en el sarcófago una inscripción conmemorativa. (C. I. B.) La enfrevisia Petain-Bonnel

sobre las relaciones manco españolas

Paris. - Según cuanto dicen los pe riódicos franceses, la última conversación sostenida entre Petain y Bonnet, es de especial importancia. El Mariscal, después de haber sido recibido por Daladier, se ha entrevistado con el Ministro de Negocios Extranjeros francés, informándole acerca de la reforma unitaria reali gada por el Generalisimo Franco y examinando las diversas posibilidades de una ulterior prosecución de la política de "buena vecindad" que como es sabido constituye el tema oficial sobre el que habrán de desenvolverse las relaciones franco es pañolas después de los acuerdos Jordana-Berard.

El mariscal Petain y el ministro Bonnet no han dejado de examinar las posibles repercusiones de la reforma y aunque no se saben las conclusiones que dedujeron de este examen, es significativo que los periódicos franceses - con excepción de algunos que como "L'Epoque" continúan expresando su acentuada desconfianza contra la España nacional-se esfuerzan en prodigar sonrisas y buena acogida a la reforma indicada. - (C. I. B.)

Las forifficaciones occidenstales italianas según la prensa inglesa.

Londres. - En una crónica de su corresponsal en Roma, el "Times" coloca en su justa perspectiva la última llamada a las armas efectuada en Italia. Después de decir que esta lla mada tiene sencillamente el efecto de aumentar la preparación militar italiana, escribe:

"Es perfectamente comprensible la

explicación de que la llamada de las clases de 1902 y 1910 desde el 21 de Agosto al 31 de Octubre siene el fin de modernizar la instrucción de estas tropas. La clase de 1902, lo mismo que la de 1901 es una de aquellas en que los hombres eran demasiado jóvenes para recibi la instrucción durante la guerra, y por ofra parte la atmósfera política en que hicieron su servicio militar en 1923 y en 1924 no había podido permitirles una instrucción completa.

De todos modos las clases de 1902 y 1910 fienen ahora necesidad abso. luta de refrescar sus cursos de preparación para familiarizarse con as nuevas armas y la nueva instrucción introducida en el ejército italiano en los últimos años".

El periódico cita después la carta del mariscal De Bono al Duce sobre las fortificaciones occidentales de Italia, observando que la publica. ción de esta carta tiene claramente el doble fin de asegurar al país que está bien protegido y de advertir a los franceses que también Italia fie ne su línea Maginot y puede rechazar una invasión de occidente.

La hospitalidad Maiiana a los turistas enthanjeros, exal. tada por un periódico po.

Varsovia. - Bajo el título de "todos los caminos llevan a Roma" el periódico "Kurjer Poranny" publica un articulo con fotografías de Rom acerca de la organización turística italiana y poniendo de relieve el perfecto funcionamiento de la misma. El articulista desmiente todas las calumnias puestas en circulación por los circulos extranjeros interesados encaminadas a hacer creer que en Italia los extranjeros no pueden circular libremente.

El articulista escribe que en Italia, el jurista extranjero es acogido en todas partes con una corfesia alable y llena de dignidad. Finalmente, pone de relieve que el pueblo italia. no está tranquilo y disciplinado sin dejarse turbar por los acontecimien. tos políticos internacionales y sabiendo que el Régimen ha de tutelar los intereses del país en todo momento. - (C. I. N.)

Genial invención de un mecánico italiano.

Forli. - Con intervención del Prefec. to y de otras autoridades, el vicepresidente del Consejo Provincial de las Corporaciones ha presentado al mecánico Antonio Gambi quien ha inventado un genial dispositivo, patentado en el mes de Marzo último bajo la denominación de "economizador victoria" por medio del cual se consigue reducir a la mitad afortunadamente el consumo de la gasolina utilizada por los medios de

transporte automovilísticos. Las experiencias se han realizado con un coche Fiat modelo 1.500 en el que montaron el inventor y el

prefecto. Las pruebas controladas rigurosamente han dado los siguientes resultados: con un litro de gasolina y cerca de 200 gramos de nafta se efectuó un recorrido de 14.500 kilómetros a la velocidad de 100-105 kilómetros por hora; 17.850 kilómetros a la velocidad de 80-85 kilómetros por hora; y 19.400 kilómetros a ja velocidad de 60-65 kilómetros, - (C. i. B.).

> Las defenciones de nacionalistas sirios.

Estambul. - El periódico "Fon Posta" en correspondencia de Damasco, ocupándose de las nuevas detenciones de nacionalistas sirios efectuadas por las autoridades francesas, declara falsas las acusaciones de un complet terrorista y afirma que sólo se trata de persecuciones confra anfiguos miembros del Gobierno del bloque, para dispersar las organizaciones na cionalistas que luchan por la inde pendencia de Siria. (Stéfani).

Para comer bien pida en el Hotel o Rostaurant aqua La mejor agua de mesa

Reunatismo - Catarros - Flet

DE VENTA EN FARMACIAS, DROGUE

RIAS Y HOTELES

Fuente del Estómago para enfermedades de estómago e higado. Pensión completa, de 8,50 y 10,50 Para informes, diriguise al Administrador COCHE DIARIO DE LEDESMA AL BALNEARIO

Los salvoconductos que expiden las Alcaldias para

se venden en la Librería de NUNEZ,

viajar y las solicitudes para sacarlos por seis meses,

Tosé @eoánez . La Bañeza (León)

Magnificas instalaciones, soberbia estufa, oficinas postal y telegráfica, ga-

Billetes de ida y vuelta, a precios reducidos, desde las estaciones de toda

NUEVA Y ACREDITADA FONDA

TELEFONO 1363

Quinielas de ayer TARDE

1.a — 1-6 a 32 pesetas 2.ª — 3-1 a 30 3.* — 3-2 a 33 4.* — 5-2 a 24 5." — 5-3 a 63

OCHE 1.* — 1-4 a 32 pesetas. 2.ª — 5-2 a 19 3.* — 6-5 a 27 4. a — 6-4 a 27

Las funciones dan comienzo a las 6,30 tarde y 10,30 noche, excepto los domingos, jueves aceptable. y días festivos, que serán a las 5 1/2 y 10 1/4 Publicidad R. E. I.

nidad, y en idéntico sentido, el almirante Basterrecha, a las que contestó don Pablo Antonio. El alcalde impuso la insignia de la Medalla militar colectiva a los tres tripulantes del minador "Vulcano"

don Santiago Liniers y de la hispa-

Excelentísimo Ayuntamiento de Salamanca

Naval militar. (Logos).

Tercera subasia para la confratación del servicio de trasporte de las carnes y despojos de las reses que se sacrifiquen en el Matadero Municipal de Salamanca

ANUNCIO

En cumplimiento del acuerdo de S. E. de 14 del actual, por el presente se anuncia tercera subasta para la contratación del servicio antes mencionado con arreglo al pliego de condiciones que desde esta fecha estará de manifiesto en la Secretaría Municipal, donde podrá ser examinado, cuyas características, en extracto, son las siguientes:

DURACION DEL CONTRATO: Tres años, prorrogables por otros tres si a ambas partes contratantes convi-LICITACION: A tipo libre. PRESENTACION DE PROPOSICIO NES: Se verificará en la Secretaría

Municipal durante el plazo de vein-

le días naturales, contados desde el siguiente al de la publicación de es-

horas después.

te Edicto en el Boletín Oficial de la provincia. FIANZA: Para tomar parte en la subasta, habrá de acreditarse haber consignado en cualquiera de las formas prevenidas en el Reglamento la cantidad de tres mil pesetas, y será elevada al duplo por el remaiante a

la adjudicación defintiva. APERTURA DE PLIEGOS: Se verificará en el Despacho de la Alcaldía, con las formalidades prevenidas, a la hora de las doce del siguiente dia al en el que termine el plazo de admisión de proposiciones y si aquel fuere festivo, veinticuatro

MODELO DE PROPOSICION: EI mismo publicado en el "Boletín Oficial de la Provincia" número 84, correspondiente al 17 de Junio último. El Ayuntamiento se reserva el derecho de rechazar todas las proposiciones presentadas si éstas, económicamente no resultaran convenien-

tes a los intereses municipales. Lo que se hace público para general conocimiento. Salamanca, 16 de Agosto de 1939. Año de la Victoria. - El Alcalde, MA-

NUEL TORRES. Saludo a Franco: Arriba España!

SE VENDE, una novilla suiza, de segundo parto, abocada a parir. Para verla y tratar, con Migue, Sánchez, hortelano, en Santa Marta de Tormes.

PELUQUERIA DE SENORAS DE "LEO". - Permanente SOLRIZA. Sin aparatos ni electricidad. Esta permanente es rápida y comodísima y de un resultado magnífico y garantizada. Se puede hacer la Permanente en cabellos teñidos por castigados que estén y con la seguridad de que el rizado queda fuerte. La señora que sea delicada de cabeza y quiera llevarla bien rizada, debe hacerse la permanente SOLRIZA. Sánchez Barbero, 13. (Al lado de la calle de la

COCHE, cuatro plazas, buen uso, necesito. Razón: Industrias, 6.

CAFE Y TEATRO DE LA FRONTE-RA, en Lumbrales, se arrienda por su nuevo dueño don Domingo Cambón, fabricante de mantas. El local del teatro, en inmejorables condiciones para cine y bailes y representaciones teatrales, tiene cómoda capacidad para quinientas localidades.

no en Valdehermoso (Topas). Para tratar, con su dueño, Marcos Martín, en Valdehermoso. AMA DE CRIA, de leche fresca y

AMA DE CRIA. - Se ofrece para criar en su domicilio. Para tratar, Teresa Sánchez Rivero, Pedrosillo de Alba.

en Zamarra.

Con la muleta tampoco hizo grandes proezas; pues no se la echó a la izquierda ni por equivocación; dió a su primero unos vulgares muletazos, un pinchazo y una estocada con salida de la espada por debajo de los, brazuelos, escuchando la consiguiente serenata. A su segundo lo trasteó mejor y dió algunos rodillazos, entró a matar dos veces citando con el pañuelo, sin fortuna al herir 7 ofras dos con la muleta, termi- gua de granito rojo en 1159. Al abrir nando con el descabello a la segunda vez. Escuchó palmas por su

tica), fué el que cortó el bacalao, mejor dicho, cortó la oreja de su chicuelinearle muy valiente y muy bien, le hizo una bonita faena, que remató con media algo delantera, pero que hizo rodar al bicho. Con

con el capote, coreándosele al lancear, y con el trapo rojo, dió algubo, se echó la muleta a la izquierda y dió unos naturales imponentes en redondo, saliendo cogido y salvando milagrosamente. Se levantó y con un extraordinario valor, tras el aprieto sufrido, vuelve a repetir la suerte, citando con la izquierda y nuevamente se lo echó el novillo a los costillares, resultando igualmente ileso. Y como el chico es nervioso de por sí, se descompuso un tanto y se desempuso el novillo también 7 lo que podía haber sido algo de apoteosis, se remaió con unos cuantos pinchazos, terminando la fiesta de la que todo el peso lo llevó Mario de

Y colorín colorao, la corrida se ha ANTONIO MOSTAJO

Cupón pro-ciegos

Lista de números premiados Premiado con 20 pesetas, el

los número 097 197 297 397 497 597 697 797 997.

ADVERTENCIA En nuestro buzón de la calle

depositan gran número de artículos, cartas, noticias, etc., etc., los cuales muchas veces vienen sin detalle alguno que acredite su autenticidad, y por medio de la presente cadvertencia» participamos a cuantos manden sus avisos o notas en el expresado buzón, que, para publicarlas u darlas cumplimiento, es REQUI-SITO INDISPENSABLE que vengan escritos en papel timbrado de alguna casa comercial o de forma que nos conste su autenticidad, pues de otro modo se

VIAJES

UNA BODA

LA MODA

Han salido:

-Han llegado:

Vicente del Valle.

del Castillo.

Para Madrid, don José Suárez

De Luarca (Asturias), don

-De Zaragoza, don Fabian

Frederic Shite se ha casado.

Ustedes seguramente no lo re-

cordarán Dicho de esta forma,

no, por supuesto. Ahora, am-

pliándolo, fácil es caer en la

cuenta. El tal Frederic es aquel

muchacho, impedido, que no ha-

ce mucho visitó la gruta mila-

un pulmón de acero. Pues bien

-hecha la aclaración-; sólo nos

queda por añadir que su esposa

años, de nombre Miss Teresa

Markin, amiga de colegio de la

hermana de su nuevo esposo y

enfermera últimamente de éste.

El peinado

Manuel García Blanco, señora e

PROYECTOS APROBADOS Ayer, a las siete de la tarde, y presidida por el alcalde señor To-naria, el pleno de este Ayuntamien-

to, asistiendo la mayoría de los Se aprobó el acta de la última y se pasó al despacho de asuntos. En el orden del día, en primer lugar figuraba una propuesta de iransferencia de crédito número 5, del ejercicio actual, que fué aprobada

por unanimidad. A continuación lo fueron el provecto del nuevo Mercado de Abasyou confeccionado por los arquitectos señores González Soto y Barroso; el del Parque de limpieza, del arquitecto don Jenaro de Nó; el de Mercado de Ganados, del arquitecto don Ricardo Pérez Fernández y el de alumbrado general de la ciudad, de los ingenieros señores Paz Ma-

roto y Guitart. Se desessimó el recurso de reposición interpuesto por don Lucio Montero, en nombre de don Teodo-Vicente López Jiménez, contra el scuerdo adoptado por el Ayuntamien en la sesión celebrada el 22 de wlio último, separándolo del cargo Médico Tocólogo de la Benefiencia municipal.

finalmente, se dió lectura al exracto de los acuerdos adoptados por Comisión Municipal Permanente, durante el primer semestre del año actual, siendo ratificada su aproba-

No habiendo más asuntos de qué tratar, se levantó ja sesión a las ocho de la tarde.

Inspección provincial de Sanidad de Salamanca

Ministerio de la Gobernación.-La Jeiatura del Servicio Nacional de Sanidad, para proceder a la normalización inmediata de los servicios de Estadística y Epidemiología Sanitaria, de dicha Jefatura, me dice lo

que sigue: "1.º Recordará a los Médicos de esa provincia, la legislación vigente, sobre declaración de enfermedades infecciosas y sancionará a los que no la cumplan puntualmente, ateniéndose V. S. para esto, a lo que dispone la Orden comunicada, de la Subsecretaria, del 29 de Julio del corriente año (publicada en el Boletin Oficial de esta provincia y Revista de Colegio de Médicos, en el mes en curso) y sin que sirva de pretexto el incumplimiento de lo dispuesto, tanto a los médicos libres como a los secretarios de las Juntas Municipales de Sanidad, la fal-

ta de impresos adecuados. 2.º Estas estadísticas, semanales, serán depositadas en Correos los

sábados de cada semana. 3.º Asimismo, esa Inspección comunicará cada semana relación de los pueblos que no han remitido datos causas que lo motivaron y sanción aplicada en cada caso.

4.º Los secretarios de las Juntas

Municipales de Sanidad darán cuenin telegráficamente, a esa inspacción de los casos de enfermedades infecciosas (viruela y fifus exantemático fiebre, tifoidea, differia, etcétera), tan pronto como conozcan su aparición, anotándolo igualmente, en el parie semanal. Lo que se hace público por me-

dio de la prensa para general conocimiento y más exacto cumplimiento.

Salamanca, 17 de Agosto de 1939.

El inspector provincial de Sanidad, Joaquín de Prada.

Comisión de socorro | Desde Zarza pro-damnificados de Peñaranda de Bra-

camonte

Se pone en conocimiento de los damnificados por la catástrofe de Peñaranda, relacionados a continuación, que desde el día de hoy pueden pasar por la Alcaldía de dicho pueblo a recoger la orden de pago para ha-

cer efectivo el socorro concedido: Rosa Martín Blázquez. Patrocinio Diez Diez. Pedro Cano Dude. Jesús Falcón Avedillo. Juan Francisco García López. Eugenio Rodríguez Casco. José Sáez Martin. Ramona González Barba. Manuel Espeso Bruno. Manuela Silva Mariin. Francisco Díaz Gutiérrez Adolfo Sánchez Ramos. Severo Martin Carrero, Agripina García Collado. Victorina García Martín. Gregorio Tarrio Alonso. Justo Hernández Pérez. Nicanor González Vidal. Manuel Hernández Camisón. Gregoria Durán Rios. José Fernández Espejo.

Tomás Flores Santana. Angel Iglesias Dominguez. Ana María Manjón Haro. Alejandro García Pescador. José Martin Martin. Gregorio Mulas Rasuero. María Morant González. Laureano Hemández González. Benito Familiar Jiménez. Mariano López Rodríguez. Baltasar González Rodríguez. Joaquina García Sánchez. Manuel Alonso Martin. Benito Hernández Jiménez. Baldomero Bernal Pérez. Inocencio Madrid Martín. Purificación Gil Escudero. Marcelino Rodríguez Díaz. Julian Coca Diaz. Ezequiela Dude García. Eusebio Mansalvo Santos. Joaquín Rodríguez Nieto. Modesta Rasueros.

Diego Gómez Gómez. Anastasio Hernández Rodríguez. Peñaranda 17 de Agosto de 1939. Año de la Victoria. - El presidente de la Comisión. Saludo a Franco: ¡Arriba España!

Programa de las emisiones para hoy, viernes, 18 de Agosto de 1939, en Inter Radio Salamanca E. A. J. 56. Sobremesa. - A las 14,00: Sintonía. Música ligera.

A las 14,30: Radio Nacional de Es-A las 15,00: Información y música

A las 15,30: Fin de la emisión.

Tarde - A as 18 hasta las 19,30: Peticiones de discos. Noche. - A las 22,00: Sintonía, música ligera.

A las 22,30: Radio Nacional de Es-A las 23,00: Información, boletín

metereológico. A las 23,15: Música de concierto. A las 24,00: Fin de la emisión.

barata, finca en Madrid, situada en Chamartín, magnífica casa, con tennis, jardín, piscina, huerta, galline. ros, garaje, etc. Dirigirse a señor Ruiz, Marqués de Cubas, 6, 2.º derecha, Madrid

Pumareda

Grandes han sido las fiestas celebradas en este pueblo, este año, para conmemorar a su Santo Patrón San Lorenzo, después de tres años de guerra. El día 9, todos los ox combatientes y varios de los actualmente en filas y que provisionalmente han venido con motivo de las fiestas sacrificaron un hermoso ternero, que todos juntos, en fraternal banquete y dentro de la mayor

alegría consumieron. El día 10, al romper el alba, el acostumbrado pasacalle por el afamado tamborilero de esta localidad. A las once, misa solemne, por el sacerdote hijo de este pueblo, don José Calvo González que fué cantada por varias jóvenes de esta localidad. El panegírico estuvo a cargo del párroco de Mieza, quien su po explicar la vida y martirio de San Lorenzo y los martirios y persecuciones de la Iglesia, con los sufrimientos de ahora en defensa de nuestra Santa Religión. Terminada la misa, invitados a casa del señor mayordomo don Olegario Martin, fuimos obsequiados con un espléndido convite con vinos especiales, coñac y cigarros.

Por la tarde gran partido de pelota con premio a los vencedores, que se disputaron entre tres jóvenes de este pueblo y tres forasteros, quedando vencedores los del pueblo, después de un reñido partido a se-

senta tantos. Por tardes y noches animados hailes, que fueron muy concurridos por el gran número de forasieros de ambos sexos que hemos tenido el honor de saludar. Y como nota saliente, que merece detalle aparte, una gran función tentral que se celebró el día 9 a las diez y media de la noche, en la Escuela de niños, que resultó insuficiente para colocarse el numeroso público, tanto del pueblo como forastero que para presenciarla habían acudido. Se puso en escena el emocionante drama en tres actos "La víctima de su herencia". En los entreactos, tangos y poesías, entre ellas una dedicada a "La Cruz de los Caídos", original de don José Alvarez Rodriguez, maestro nacional, y al final el gracioso sainete cómico "La princesa improvisada". Después se rifaron dos hermosos gallos. La presentación fué hecha por el joven y culto maestro de Lumbrales, hijo de este pueblo, don Manuel Martín, quien supo ensalzar la labor de los ex combalientes y dedicó un recue:do a los caidos e invitó al público a trabajar por la España Una, Grande y Libre que tantos sacrificios ha costado. A la terminación de la función, el Himno macional, que el pú-

blico escuchó en pie y en silencio La función fué representada por las jovenes María Esperanza, Visita-Beatriz, Iluminada, Felícitas, Martina, Esperanza, Timotea, Nati y Anastasia, que todas resultaron inmejorables artistas. A todas por igual mi enhorabuena, y al público, por su asistencia y atención, en nombre de las jóvenes las más expresivas gracias os envía desde estas colum-

nas, vuestro director, amigo y ser-HERNANDEZ

Granos, manchas, rayas, rojeces

del cutis, desaparecen rápidamente con

elixir alcanforado DR. CRESPO Y HERMANO TOLOSA (España)

Espectáculos para hoy

FRONTON TORMES. - A las seis y media y diez y media, grandes partidos y quinielas. COLISEUM.—A las cuatro y cuarto, siete y media y once, «Teodoro y Compañía», por Albert Prejean. TARAMONA.—A las siete y

media y once, «El Rey soldado», por Emil Jannings.

Servicio meteorológico |

OBSERVATORIO DE SALAMANCA

Observación a las 18,30 horas (M. G.) del dia de ayer

Presión barométrica al nivel del mar, 1010,0 milibares. Tendencia barométrica, baja id .. Valor de la tendencia barométrica, 1,1 milibares.

Temperatura a la sombra, 25,6 grados centigrados. Idem al sol, 29,6 idem. Idem máxima, 30,0 ídem.

Idem mínima, 17,0 ídem. Humedad relativa del aire, 37 grados. Tensión, 9,0 grados. Dirección del viento predominante,

Velocidad máxima del viento, 3,0. Estado del cielo, algo nuboso, cinco décimas.

Aliura de la base de las nubes, de 600 a 1.000 metros. Clases de nubes, úmulos de buen

Precipitación, 0,0 m/m en veinticuatro horas.

Predicción del tiempo a las 22 horas (M. G.) para hoy

Tiempo probable. Vientos flojos del primer cuadrante. Algo nuboso, especialmente por la tarde, con régimen de brisas. Nubes cumuliformes. Sierras parcialmente envueltas en nubes. Visibilidad buena. Generalmente buen

Salamanca, 17 de Agosto de 1939. Año de la Victoria.-El jefe del observatorio, Dionisio Sánchez Montero.

Comisaria general de Abastecimientos y Trasportes

DELEGACION PROVINCIAL DE SALAMANCA

Aviso

En el improrrogable plazo de tres dias, a partir de la publicación del presente anuncio, los señores delegados locales remitirán a estas oficinas, las declaraciones juradas que están solicitadas de todas las existencias de productos que tengan los vecinos de dichas localidades, sin que sea pretexto para cumplir lo ordenado, la ca encia de impresos, que se han agotado, toda vez, pueden los particulares utilizar los antiguos para dar cuen. ta de la recolección, y los dele- i grosa de la Virgen de Lourdes. gados locales, los resúmenes de l Tan impedido que caminaba con dichas declaraciones juradas,

Separadamente deben remitir (es una muchacha de veinticinco colectados en la actual cosecha, dida que se vayan recolectando, en forma tal, que los referentes a lentejas, algarrobas, cebada y se en esta Delegación, con lo

que esta demora produce, Salamanca, 17 de Agosto de 1939. Año de la Victoria.—El de-

ratisimos. Ultimo día. GRAN HOTEL. Horas de visita: Mañana, de once a dos. Tarde, de cinco a nueve

DIAMERO!

El día de ayer fie un buen jueves de verano. Esto quiere decir que, como de verano, hizo calor, y que como bueno, ese calor no fué excesivo, y que como jueves, hubo una cierta mayor animación en paseos y sitios de concentración vespertina, especialmente en los jardines del General Primo de Rivera,

donde, cada día de concierto, son más los oyentes de la banda de música de Falange Española Tradicionalista y de las JONS. Y ello no hay que dudar que es un éxito de nuestro

Ayuntamiento, ya que la música, aun en pequeñas dosis y sin profundizar demasiado, es algo que atrae, a la par que educa a las gentes. Esas horas de concierto de

banda que todos los jueves y domingos nos regalan en la Alamedilla, son muy de agradecer y buena prueba de ello es ese aumento en los oyentes de cada día.

Gran actividad, la hubo en la sesión plenaria del Ayuntamiento, donde, entre otras Consulta: de doce a dos. Plaza cosas, se aprobó el proyecto del nuevo Mercado de Abastos, donde va a dar gusto comprar de reluciente y modernisimo que va a ser, ya lo verán ustedes en la gran exposición de la transformación de Salamanca.

Y también diremos que, co. mo buen jueves de buen verano, no hubo otras cosas de particular que las que dejamos consignadas. Día tranquilo, de muchas ausencias en la capital, por causa del veranco y... y nada más.

Compañía Nacional de los Ferrocarriles del Oeste de España

Relación de las expediciones que se han recibido en esta estación, y de las cuales se da aviso de la llegada, en la forma que previene la Real Orden de 1.º de Febrero de 1887, para cumplimiento del artículo 133 del Reglamento de Policía de Ferrocarriles: De Barreda, para J. del Meral so-

sa; de Zamora, para Peralta, cemento; de Valladolid, para ilegible, yeguas, de San Leonardo, para Peralmadera; de Valdestillas, para Ambrosio, yeso; de Vitoria, para Péix, madera; de Arechavaleta, para j Lucio, hierros; de Olmedo, para Ayala yeso; de El Earco, para Péix, y de Cosmos, para Péix, cemento; de La Coruña, para D. Abastos, arroz; de Espeja, para Julián, carbón; de Ponferrada, para Teatro Coliseum, antracita; de Ribadavia, para Peralta, madera, de La Bañeza; para Prieto, azúcar; de San Fernando, para Prieto, sal; de Sevilla, para M. Redondo, hilaza; de La Coruña, para D. Abastos, arroz; de Andújar, para Prieto, aceite; de Ponferrada, para H. Militar, cribado; de La Coruña, para D. Abastos, arroz.

COMPRA . VENTA de gomas usadas, enteras o en trozos, cubiertas. cámaras, bandas y peladura de cubiertas, colas de caballo y buey, crines, cerdas, sacos usados, etc. Ofertas: José López Romero, Rúa, 15. Salamanca,

pueden hacerlas a mano, en papel de barba.

los resúmenes de las declaraciones juradas de los artículos redando nota por separado de cada artículo y remitiéndola a megarbanzos, ya debian encontrar-

cual se evitarian los perjuicios

legado provincial. vestidos y abrigos, más bonitos que en París. Todas las tallas. Precios ba-

Han sido curados en la Casa

de Socorro, Luciano Hernández, de una herida cortante en planta del pie derecho; Jesus Garcia Guerras erosiones en la región tenar de la mano izquierda, y Manuel Martin López, contusión en el dedo medio de la mano derecha,

MEDICO DE S. E. EL GENERALISIMO Medicina interna RAYOS X

Consulta de 11 a 19 Plaza de Gabriel y Galán, 2

Profesor de la Faoulted de Medicina Enfermedades de la piel y sifiliografía. Vázquez Coronado (antes Sol), 5, bajo, izquierda CONSULTA: DE ONCE A UNA

DOCTOR -

APARATO DIGESTIVO Y RESPIRATORIO Rayos X

de los Bandos, 1

CATEDRATICO DE LA FACUL-TAD DE MEDICINA Enfermedades de mintancia Suspende su consulta hasta el 1.º de Septiembre

PIDASE HORA JOSE ANTONIO PRIMO DE RI-VERA, 28. - TEL. 2163

Una moda joven, encantadora, estival: los cabellos largos. Se dijo que iban a acostarse. Todavia se ven algunos peinados altos, rematados en rizos discretos. Pero las mujeres prefieren en general los cabellos cayendo sobre la espalda, peinadas con esa simulada negligencia adopta-

da por las grandes estrellas de la pantalla. Algunas flores frescas adornan con sus vivos colores o su mate blancura las suaves ondas de esas cabelleras negras o ru bias. A menudo estas flores se extienden, en forma de collar

o de charrateras, sobre el ves-

Al mismo tiempo cintas de terciopelo oscuro forman anchos lazos sobre la nuca, o más estrechos y de tono opuesto al de los cabellos, se cruzan sobre la cabeza en forma de amplia re-

INFORMACION MUNICIPAL

Acordado por la Comisión Municipal Permanente, en la sesión de 17 de Julio último, arrendar la cobranza de los derechos sobre ganados v puestos que ocupen sitios durante la feria y torna-feria de Septiembre próximo, se anuncia por segunda vez el correspondiente concurso, advirtiendo que el pliego de condiciones se encuentra de manifiesto en la Secretaria municipal, Negociado de Hacienda, por un plazo de quince días naturales, durante el cual se admitirán proposiciones, o sea hasta el dis 31 del actual, a la hora-de las doce, en que se celebrará la apertura de pliegos.

Salamanca, 16 de Agosto de 1939. Año de la Victoria.-El alcallde, Manuel Torress. Saludo a Franco: ¡Arriba España!

Caja Nacional de Subsidios Familiares

DELEGACION DE SALAMANCA

Con el fin de evitar gastos y molestias, se advierte a los obreros que residan fuera de la capital, que el importe de los subsidios lo recibirán por mediación de nuestros Agentes o por Giro Postal.

ESPOZ Y MINA, 11, y PASAJE, 17.-EDIFICIO DE SU PROPIEDAD

Establecimiento benéfico fundado en 1880. Inscrito en el Registro especial de entidades de Ahorro del Ministerio de Trabajo por Real Orden de 2 de Diciembre de 1930 SUCURSALES: BEJAR, PENARANDA DE BRACAMONTE, VALLADOLID Y ZAMORA .

Operaciones que realiza: Libretas ordinarias de ahorro...... 2 % Imposiciones a seis meses...... 2,50 % PRESTAMOS: Con garantia personal, hipotecaria, de valores del Estado, etc., al 5 por 100.—De ropas y alhajas al 4,50 por 100.

HUCHAS DE AHORRO: Muy prácticas para ahorrar en casa, se facilitan gratuitamente. SELLOS DE AHORRO. Se expenden a 10, 25, 50 céntimos y una peseta y se admiten como metálico en las imposiciones de Caja de Ahorros y en las operaciones del Monte

de Piedad. HORAS DE DESPACHO AL PUBLICO: De 9 y 1/2 a 1; fiestas no dominicales, de 10 a 12; los sábados se despachará también de 4 a 6 de la tarde en la sección del Monte de Piedad. Los domingos no se abre.

Ahorre desde hoy mismo v encontrará mañana una fortuna EL CONSEJO DE ADMINISTRACION está formado por los prestigiosos salmantinos siguientes: Presidente, don Fernando Peláez de las Heras; Vicepresidente, don Mariano Rodriguez y Rodriguez; Secretario, don Antonio Crespo Colmenar; Vicesecretario, don Gerardo Miñambres Almaraz; Vocales: don Manuel González Calzada, don Enrique Esperabé de Arteaga, don Julio Ibáñez Moreno, don Fermando García Sánchez, don Angel Llorente Sánchez, don Juan Mirat Dominguez, don Fernando Iscar Peyra, don Emilio Román y Retuerto, don Nicolás Rodríguez Aniceto, don Ricardo González y García Borreguero, don Manuel Sánchez García, don Antonio Estella y Bermúdez de Castro, don Manuel Sánchez Fabrés, don José León y Muñiz, don José Alonso Bartol, don Cristóbal Riesco Lorenzo y don Federico Hoyos de Onis.

Se han celebrado los dos juicios oralles de que vamos a in-

formar: Robo en Béjar

El 2 de Diciembre de 1938, el procesado Patrocinio Jiménez Montánchez penetró en el domicilio que tiene en Béjar Francisco de la Calle Garcia, rompiendo al efecto las anillas que sujetaban el candado que cerraba la puerta exterior y de un baúl abierto sustrajo, con ánimo de lucro, diversas prendas de vestir y una navaja de afeitar, todo lo que se recuperó después y se entregó al Francisco, siendo tasado en 111 pesetas. El daño producido por la rotura de las anillas se valoró en una pese-

Por el referido hecho, el teniente fiscal, señor González, acusaba al procesado como autor de un delito de robo, sin circunstancias de ninguna clase y pedía que se le condenase a la pena de un año, un mes y once días de presidio menor, accesorias, pago de costas e indemnización al perjudicado de una peseta.

Reconoció Patrocinio Jiménez haber ejeculado el hecho que se le imputaba y se mostró conforme con la pena solicitada por el señor fiscal, por lo que el juicio quedó terminado para que el Tribunal dicte la sentencia condenatoria.

Hurto y estafa en esta ciudad El procesado que dice llamarse Victoriano Pérez Pardo Diaz, encontrándose en esta ciudad sin ocupación y en situación económica angustiosa, frecuentaba la casa que habita en la misma Aniceto Ajo Marugán, en la que recibió a imentos durante algún tiempo y adquirió por ello gran confianza y conocimiento de la casa que en la misma tiene Aniceto. En una o más ocasiones que no se han podido precisar, en el mes de Enero o primeros dias de Febrero de 1939, el procesado, con ánimo de lucro, suetrajo mantones de Manita y ropas de la referida casa, que se tasaron en 2.136 pesetas; en el Monte de Piedad recuperó la esposa de Aniceto un mantón que habia empeñado el procesado, previo pago de 160,65 pesetas; la Policia recuperó, en poder de Basilio Gallego, algunas ropas que le habia vendido el procesado, por las que le pagó 220 pesetas; en poder de José Maria de la Iglesia, un chaleco charro, tasado en 20 pesetas, que también, con otras cosas no recuperadas, le había vendido el procesado, y en el de Gabriela Sánchez, una sábana, por la que pa-

gó al procesado 25 pesetas. Lo recuperado, que se tasó en 178 pesetas, fué entregado al Aniceto.

El mismo procesado, que era mozo de estoques de Félix Almagro González, recibió de éste diferentes ropas para que se las guardase, y el 9 de Diciembre de 1938 pignoro, en el Monte de Piedad, por 80 pesetas, algunas de esas ropas, las cuales están retenidas por el establecimiento para que puedan ser retiradas mediante el reintegro de la cantidad prestada, de la que, con perjuicio del dueño de las ropas, se aprovechó el procesado.

Por los mencionados hechos,

el teniente fiscal, señor González. acusó aj procesado como autor de dos delitos: uno, de hurto, con la circunstancia agravante de abuso de confianza, y otro, de estafa, pidiendo que por el primero se le condenase a la pena de dos años de presidio menor, y por el segundo, a tres meses de arresto mayor, con las accesorias correspondientes y pago de costas, debiendo indemizar a Aniceto Ajo con la cantidad de 2.118,65 pesetas; a Basilio Gallego, con 220; a José Maria de la Iglesia, con 20; a Gregorio Sánchez, con 25, y a Félix Almagro, con 80.

Sostuvo el defensor, señor Tordera, que el procesado no era autor de los delitos calificados. por no estar justificado que hubiese ejecutado los hechos origen de los mismos y solictó por ello su absolución.

Las partes razonaron sus pretensiones en los oportunos informes y el juicio se declaró concluso para que el Tribunal dicte sentencia.

EL LICDO. SALVADERA SE VENDE COCHE CHEVROLET, modelo 29, cinco plazas, en muy buen estado. Para tratar, en Ciudad Rodrigo, Alameda Vieja Luis He-

LICENCIAS DE CAZA, PERMISOS DE CONDUCCION Y TRAMITACION DE TODA CLASE DE DOCUMENTOS E INSTANCIAS. PUBLICIDAD R. E. I. San Pablo, 5.

NINERA. - Se necesita niñera. Informes, calle de San Pablo, número 22, piso segundo.

Pensión "Nuestra Señora la Peña Francia, PRECIADOS, 48, PRAL., MADRID Teléfono 25848

Cuarto de baño. El mejor trato al precio más económico. La más frecuentada por los salmantinos



Diario de la mañana

día 21

LA FIESTA DE LOS TOROS

HABLO «LA ESFINGE»...

Ya están confeccionados los carteles de las corridas de feria

DOS CORRIDAS DE TOROS Y DOS NOVILLADAS

Cinco matadores de toros: Lalanda, Ortega, Pepe Bienvenida «Maravilla» y Juanito Belmonte

Una combinación magnifica de novilleros, con Pepe Luis Vázquez

a la cabeza

De esa muestra de la filosofia del pueblo que son los refranes, hay uno de ellos que encaja hoy como anillo aj dedo: «Nunca es tarde si la dicha llega». Claro es que pudiéramos utilizar aquellos otros de «No hay mal que cien años dure», o «Más vale tarde que nunca»; pero el «mal» no podía durar cien años, ni el "nunca"-que es eternidad-había de quedar planteado como una incógnita insoluble.

Porque, amigos lectores aficionados a la fiesta de los toros, iya ha hablado «La Esfinge»! Y «La Esfinge es, por si ustedes no lo habían adivinado, don Eduardo Pagés. Con ello, cesa la tormenta y renace la calma, como canta el baritono de «La Tempestad». Porque la tormenta estaba fraguada, y de un momento a otro podia venir el chispazo, el trueno, la lluvia, et granizo y... ; la hecatombe!

Pero no. El señor Pagés ha llevado las cosas despacio — quizás el famoso pleito entre los toreros españoles y sus colegas mejicanos haya tenido parte de culpa; y ello es explicable por que «Armillita», por ejemplo, en el caso de tener ya su carta de trabajo en regla, hubiera encajado perfectamente en nuestra feria-; el señor Pagés, repetimos, ha llevado las cosas despacio, pero al final las ha hecho bien. Lo deplorable seria que después de tanto esperar, nos hubiera salido con unos carteles de «todo a noventa y cinco».

Y como a sinceridad — aparte de nuestro salmantinismo, que nos llevó en algunas ocasiones a escribir ciertas indirectas... muy directas, contra el señor Pagés y su sepulcral silencio - no le cedemos ventaja a nadie, proclamamos hoy que el arrendatario de nuestra plaza, no sólo mantiene este año el nivel de nues tra feria, sino que en circunstancias desfavorables para todo empresario, cuales son el crecido renglón de los impuestos y el alza notoria que ha tenido el ganado de jidia, trata de aumentar aquel prestigio que siempre tuvo la feria de Salamanca. El público dirá si tenemos o no razón cuando conozca ahora los

carteles, que son: Día 12 de Septiembre. — Seis toros de DON ANTONIO PE-REZ, de San Fernando, para MARCIAL LALANDA, DOMIN-GO ORTEGA y JUANITO BEL-MONTE. (¿Se acuerdan ustedes de esta misma combinación, el año pasado?)

Día 13. - Seis toros de DO-MECQ, para PEPE BIENVENI-DA, ANTONIO GARCIA (MARA-VILLA) y JUANITO BELMON-

Día 14.-Seis novillos de DO. NA MARIA MONTALVO, para PEPE LUIS VAZQUEZ, PAQUI-TO CASADO y se espera de un momento a otro la conformidad de RAFAEL ORTEGA (GALLI-

¿Tienen algún «pero» las corridas de nuestra feria? A nuestro juicio, ninguno; porque, ¿quién no prefiere una novillada como la que se anuncia, a una corrida de toros con coletudos segundones?

En cuanto a la tornaferia, «La Esfinge» ha vuelto a quedar muda. Pero ese mutismo bien pur la feria.

comio y elogio, la hazaña realizda

por el veterano novillero José Vera

(a) El "Niño del Barrio" ejecutando

la suerte de recibir para matar sus

dos toros. (Antes de seguir adelan-

te, diré entre paréntesis, que le lla-

mo veterano, no porque sea viejo ni

porque lleve muchos años en la pro-

fesión, sino porque ejerce ésta y to-

reó bastante en Madrid antes de la

Es el hecho, un tanto insólito, y

quizá no visto desde "Frascuelo"

acá, o acaso antes, que este "Niño"

en las que fué muy aplaudido. Y

que llegado el momento que creyó

oportuno darlas por terminadas, ar-

mó el brazo, recogió la muleta sobre

el palillo y citó a recibir; en el pri-

mero tuvo que insistir en el cite, y

la ejecución no fué perfecta: la es-

hizo dos buenas faenas de muleta,

diéramos traducirlo é interpretarlo dando un nombre: Pepe Luis Vázquez. Y otro nombre mas: Antonito Bienvenida, Y., pero para la primera noticia, creemos que ya está bien.

Con esto y con hacer saber a ustedes que el día 15 actuará «El empastre»; que el día 8 será el desencajonamiento de las dos corridas de toros y que el abono será a base de las tres corridas de nuestra «Semana Grande», hemos cumplido por hoy nuestra labor informativa y dado satisfacción a los numerosos lectores que venían desde hace tiempo acosándonos con preguntas respecto al particular.

Y el particular está ya contestado. Ahora, a esperar que llegue

cesiva travesía, que asomó por el

codillo izquierdo. No importa, por

esto no desmerece ni un ápice el

mérito de esta desusada suerte supre-

ma y cumbre de entre las que fi-

guran como más difíciles y arrogan-

tes del toreo. No murió el toro de

esta estocada y entonces el "Niño

del Barrio", entrando a volapié puro

y neto, sin trampa ni cartón, clavó

la espada en lo alto del morrillo,

hasta las cintas, y el toro rodó in-

mediatamente, poniendo a lo alto

sus pezuñas. Tampoco fué ovaciona-

de cuanto debiera el autor de tan

magna proeza que, seguramente, no

la olvidarán los buenos aficionados

que la han presenciado. La lluvia

que amenizó la corrida y que hizo

esparcirse a la concurrencia refu-

giándose en las gradas, quizá tenga

culpa de esta sinrazón. Yo, por lo

MADRILEÑAS

A TRAVES DE LOS TRES AÑOS

José Vera (Niño del Barrio), eje-

cuta la suerte de recibir en

sus dos toros

Agradable debut de Angel Soria y Luis Mata. - Una su-

perior novillada de Antonio L. Sánchez. - Mascarenhas

v Daniel González

Es motivo para nuestro mayor en- quedó en lo alto, pero en tan ex-

do en la novillada fué el tercero, que sin duda estaba lo que llamamos en taurino "reparado de la vista" y perdía el capote y la muleta cuando los tenía cerca, y esto dificultaba enormemente su lidia imposibilitando todo lucimiento. En el sexto se le aplaudió mucho toreando con la muleta, le mató muy bien, y se le ovacionó. Su primer momento, la primera vez que el zaragozano se abrió de capa en la plaza de Madrid, fué brillantísimo: unos faroles y unas verónicas que pueden servir de modelo. En el sexto repitió los faroles, terminando cada uno de la serie rodilla en tierra en medio de una formidable ovación. Queda pues el público esperando con

gran interés su nueva actuación. El ganado amén de la condicional de todos, impuesta por las circunstancias, de poco poder, fué muy bueno. Los seis bravos y nobles. Al tercero ya le hemos sacado a relucir sus defectos. El primero fué un gran novillo en todos los tercios, haciendo toda su pelea y toda su lidia en muy pocos metros de terreno, y se ovacionó su cadáver, así como al cuarto. Otra nota de aprecio para las ganaderías charras.

Antes de la corrida en serio, hubo rejoneo. El mocete Mascarenhas prodigó sus alardes hípicos y taurinos. Al primero le mató con un estoque desde el caballo. Al segundo le mató Daniel González de una estocada en 10 alto. Se ovacionó mucho a Mascarenhas. Los dos novillos de Nogales Mejías, muy bravos.

Se ovacionó, somo siempre, a Joaquinillo y a Orteguita, y algunos puyazos a diferentes picadores. Y nada más... que no es poco.

i Ahí es nada ver matar dos toros recibiendo!

I. V. BEJARANO 15 de Agosto del Año de la Vic-



¿Se acuerdan ustedes de Prudencio García Encinas? Nos referimos al García Encinas de su época de torero, porque el García Encinas "hombre particular", lo ven usredes todos los días. Pues bien: Gurcía Encinas, torero, ha vuelto a formar un alboroto. Fué el domingo último, en Santander en un festival a ke neficio del Asilo de las Hermanitas. A Encinas se le invitó a tomar parte en él. Toreaba también nada menos que don Juan Belmonte y García y Jaime Coquilla, y "sportmans" tan destacados como Julián Cañedo y Alfredo Avarez Pickman. Y los dos salmantinos fueron, precisamente, quienes "cortaron el bacalao". Especialmente para García Encinas tiene la Prensa santanderina elogios en su perlativo. Cortó las orejas y el rabo de su novillo, que ya es decir bastante, cuando los demás novillos -excepto el que estoqueó Jaime Coquilla-se marcharon enteros al desolla-

Y después de este éxito, García Encinas - torero - se desdibuja nuevamente y pasa al "plano elevado" de asesor de las corridas salmantinas.

En Valladolid ya está casi ultimado el cartel de las corridas de feria. Habrá corridas de toros los días 17, 18 y 24, y una novillada el 19, a base de Pepe Luis Vázquez.

Respecto a las combinaciones de toros y toreros no hay nada hecho en concreto. Pero el señor Pagés trata, al parecer, de repetir para el día 18, el mismo cartel que el año anterior se dió el 19, y que fué la corrida cumbre de la temporada. A saber: Ocho toros de don Arturo Sánchez Cobaleda para Marcial Lalanda, Vicente Barrera, Pepe Bienvenida y Victoriano de la Sema, los cuatro diestros que cortaron las orejas y los rabos de los ocho bravisimos toros cha-

Los preparativos de la feria bilbai na siguen siendo accidentados. La corrida apalabrada con doña Carmen de Federico no puede ir completa a Bilbao por haberse peleado dos de los toros seleccionados, muriendo uno de ellos en la "fratricida"

pelea. Debido al percance, don Antonio Pérez, de San Fernando, enviará un bonito lote de seis toros para la corrida del día 24, en la que alternarán Ortega, Bienvenida y Juanito

BARBEROS, se venden varios utensilios y un sillón de barbería americano. Razón, Violetas Imperiales, Co-

SECRETARIA DE ORDEN PUBLICO En la Sección de pasaportes de la Secretaría de Orden Público de este Gobierno civil, sita en la Plaza de Colón número 1, se encuentran despachados los salvoconductos expedidos a favor de las personas siguien-

Cesáreo Tabernero Hernández. Pedro López Navarro. Pastora Sánchez Sánchez. Sebastián Hernández Sánchez. Francisca Criado Cabrero. Claudia Velasco Cortés. Manuel Hernández García. Milagros Travesedo Albuñana. Baltasar Romero Martin. Ramón Martin Maldonado. Eduardo Díaz Aparicio. Eufrasio Coronado Trigo. Bonifacio Hernández Sánchez. Simón Hernández Elvira. María Luisa Pagazaurtundua. José Gómez Delgado. Pascual Nieto Hernández. Hans Seydlitz. Carmen Prieto Alonso, Mariano Canosa Vaquero. Eusebio Hernández Martín. Víctor Hernández Corredera. Candelas Varadé Cordero. Buenaventura Delgado Gregorio. Ramón Rodilla García. Blas Martin Hernández Cipriano Rodríguez Arias. Andrés Rodriguez Grande. Juan Fernández Fernández. José Manuel Ingelmo Perucho. Bienvenido Pérez Castro. José Galindo Zúñiga. Albano Castro Mateos. Baltasar Romero Asenjo. Amancio Sánchez González. Sebastiana Parra Blázquez. Valeriano Gómez Jiménez. Justo Cejuela Briz. Luis Rodríguez Muñiz. Santos Martín Casquero. Manuela Martín Ingelmo. Domingo Pérez de Vega. Florentina Miguel Dieguez. José Barrientos Crego. Román Rodríguez Gómez. Sara Villa Valdiviesa. Reyes Domínguez Coronado. Los titulares de los mismos han de pasar personalmente a recogerlos. Salamanca, 16 de Agosto de 1939. Año de la Victoria.-El Gobernador

Excelentísimo Ayuntamiento de Sala-

civil, GABRIEL ARIAS SALGADO.

manca

ANUNCIO

Subasta para ja contratación de las obras de ampliación de la Urbanización del Campo de San Francisco

Por el presente se hace público, para general conocimiento, que, acordada la ejecución de dichas obras, mediante subasta, se admiten proposiciones optando a ella, en la Secretaría de S. E., hasta las doce horas del día 4 del próximo mes de Septiembre con arreglo al pliego de condiciones que se halla de mamifiesto en el Negociado Administrativo de Obras, durante los días laborables desde las diez hasta las. trece horas. El presupuesto asciende a la cantidad de 39.031,07 pesetas, debiendo los licitadores constituir depósito del 5 por 100 (es decir pesetas 1.951,55) como fianza provisional, en la Depositaría de fondos de Su Excelencia para tomar parte en la subasta. La adjudicación provisional se hará dicho día 4 de Septiembre, a las doce horas en el Despacho de la Alcaldía-Presidencia. Las obras habrán de dar comienzo antes del 15 de Septiembre próximo y quedar terminadas antes de finalizar el mes de Noviembre del año actual, siendo deseo de la Corporación que a ser posible las obras queden terminadas el 28 de Octubre. El importe de las obras será satisfecho tan pronto como sean aprobadas por l Corporación las certificaciones parciales de ejecución.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Salamanca 16 de Agosto de 1939. Año de la Victoria. - El Alcalde, MA NUEL TORRES. Saludo a Franco: ¡Arriba España!

SE VENDE una casa de nueva construcción, con cuatro viviendas, bien orientada, en la Avenida de Rodriguez San Pedro, número 49. Informarán, precio y condiciones, en Barrio Garrido, Valdivia, número 28.

TRASPASO O VENDO la Peluquería de Señoras más antigua de Saiamanca, con todos los Aparatos. Facilidades para el pago. Informes, Isabel de Marcos, Corrillo, 5.

MAGNIFICO NEGOCIO, se traspasa. Gran rendimiento. Instalación moderna y sitio céntrico. Información: De cinco a siete tarde. PUBLICIDAD R. E. I. San Pablo, 5.

COMPRARIA capota o carrocería buen uso para Citroen, 10 caballos. Razón, señor Tato. Espoz y Mina, 22. Salamanca. (R. E. I.) 2-2-1

SE OFRECE, aperador con tres hijos mayores, para labrar tierra por cuenta del dueño. Dirigirse a Teodoro Sánchez, Galinduste. (R. E. I.)

2-8-1

Atalaya

Impresión de un día de fiesta en un pueblo serrano

Es por estos días de mediados de Agosto, cuando gran número de pueblos, que se colocaron bajo la advocación de San Roque rinden culto al Santo Patrono, en fiestas solemnes, que constituyen un alto en las jornadas de la recolección, a punto de terminar.

Lo confesamos y cierramente nos pesa, no haber asistido hasta ahora a una de estas fiestas. Pero la casualidad nos ha deparado observar de cerca el entusiasmo y el fervor religioso con que ha transcurrido la festividad del Santo de Montpellier, precisamente en un pueblecito asentado en la falda de una montaña de

la sierra bejarana. Para reponer nuestras fuerzas de la jornada diaria, para templar nuestros nervios, hemos permanecido unos días allá en el valle que forman los altos picachos de los que baja el agua cristalina de la Sierra y corre aprisionado el aire fresco del puerto de Vallejena. Y la serranía, de la que queriamos traer en nuestros ojos todo el apretado paisaje de luz y belleza, nos ofreció, ya en el retorno, un cuadro costumbrista, típico y magnifico, en el que un pueblo expresaba claramente toda su te religiosa.

Fué el escenario, Vallejera de Ríofrío a unos cinco kilómetros de Béjar, donde todo es paz y reposo, solo turbado por el monorrítmico sonar de las esquilas del ganado que pasta allá, en las faldas de las montañas o en las verdes praderas, y que constituye uno de los principales medios de vida de aquella localidad, en unión del trabajo darante casi todo el año que proporciona la gran fábrica de embutidos de don José Martín García.

El 16, festividad de San Roque fué un día totalmente distinto. Quedaron quietas las parvas de trigo, no giraron una y otra vez las yuntas arrastrando el trillo, las eras desiertas, los habitantes del pueblo luciendo sus mejores trajes y las mocitas, trabajadoras e incansables, dejaban que el aire serrano acariciase sus vestiditos que tenían olor de romero y de tomillo.

Era el día de la fiesta mayor del pueblo. Las dos campanitas de la torre de la blanca iglesia, sonaban alegres y cantarinas, agitados sus hadajos por pas callesas manos de los mozos, y a su llamada, las calles se animaban siguiendo una sola dirección: la del templo; que se llenó totalmente. Pero aun quedaban los rezagados y las puertas de la iglesia se abrieron de par en par.

Y comenzó la solemnidad religiosa que oficiaba el virtuoso párroco don Bienvenido Gómez Martin, y a sus lados, los de los inmediatos pueblos de Valdesangil, don Pablo González y de Navacarros, don De metrio Medina. Nubes de incienso y un coro de voces femeninas un coro de voces femeninas que cantaban la Santa Misa. El culto párroco de Palomares

don Enrique Sánchez Matas, ascendió a las gradas del púlpito y su voz fir me y elocuente cantó las glorias dal Santo Patrono. Fué la caridad el le.
ma de la oración sagrada. La cari. dad que fué una de las principales virtudes del Santo de Montpellier que puso como ejemplo, para que los mortales aprendiesen a despira derse más de los bienes termo para dentro de ellos practica bien entre los semejantes y podu gozar de la felicidad eterna allá e los Cielos. Y entre el panegirico da San Roque, el orador fué dando con sejos y sabias enseñanzas a los ps. dres de familia, para que, a semejanza de los linajudos progenitores de San Roque, supieran dar a sus hijos una educación religiosa y cris.

Terminó el Santo Sacrificio de la Misa. Las campanas repicaron con más brío. Sonaron las agudas nota de la dulzaina y el redoble del tarre boril y se organizó la procesión, que recorriendo las principales calles del pueblo con la imagen de San Roque entre dos filas de fieles, bordeó los campos en espectáculo de colorido impresionante y magni. fico. Y como final, en la puerta de la blanca iglesia, después de haberse disputado todos los mozos el honor de llevar las andas, hombres y mujeres, incluso los niños, llegaban ante la imagen del Santo, para de. positar una ofrenda, mientras sonaban más fuertes las notas de la dul-

Luego, por la tarde el baile, los juegos de rigor, la animación, la llegada de forasteros, la sana alegria de un pueblo tranquilo y trabajador, que hacía un alto en la dura jornada, para honrar la fiesta mayor.

Y así nuestro descanso en las faldas de las montañas de la sierra bejarana, se vió turbado, para que nuestros ojos, apartándose unos momentos del apretado paisaje de lu de la serranía, presenciasen un cut dro típico costumbrista y bello, que encerraba en el fondo, la expresión de fe de todo un pueblo.

JAVIER DE MONTILLANA

Burgos. - El "Boletín Oficial del B.

tado" en su número correspondiente

al día de hoy, publica, entre otras,

ASUNTOS EXTERIORES: Orden ad-

mitiendo al servicio activo a don

Rafael Casares Gil y don Simón Ma

rin Garcia, pertenecientes a la care-

Román, funcionario de la Adminis-

tración; a don Santiago Eliasgui del

Castillo, capellán mayor de San Fran-

cisco el Grande, y a don Antonio

ra diplomática; a don José Rodas

las siguientes disposiciones:

Vallejera de Riofrio-Salamanca,

"BOLETIN OFICIAL PAJA DE TRIGO DEL ESTADO" Se vende 10.000 arróbas aproxima-

damente, en Fresno Alhándiga. Razón, Ezequiel Sánchez.

INSTALACIONES DE RIEGOS. Motores, Bombas, Electro-bombas, Bombas de mano de jarro y aletorias. Se recibe maquinaria todos los días. Entrega inmediata, montajes rápidos. Calle de Zamora, número 46. Gerardo Miñambres. Tel. 1060, SALAMANCA.

SE VENDE, por enfermedad de su dueño, un coche marca Chrisler, 12 HP., pagado hasta fin de año. Informes, José María Gómez, en Aldehuela de la Bóveda, Salamanca.

ASPIRANTES A CONDUCTORES, Motoristas, ¿queréis aprender el funcionamiento del motor? Se dan lecciones teóricas y prácticas de diferentes motores, rápidos, lentos. de dos y cuatro tiempos, con absoluta garantía, por mecánicos especializados. Para informes, Ronda de Corpus, número 33, segundo.

CASA; SE VENDE, amplia y muy soleada, consta de cinco viviendas y hermoso corral. Informarán, Numancia, 3, bajo, don Ramón.

VENDO .- Piano pianola y varios aparatos de Radio. Para verlos, de una y media a dos y media, en calle Juan del Rey, 9.

Escudero Romero, regente de la imprenta del que sué ministerio del Es-INDUSTRIA Y COMERCIO: Se conceden quinquenios al persanal del Cuerpo de Auxiliares de la extinguda Marina civil, al personal del servicio de seguridad de vigilancia en

los puertos y a ordenanzas de Escue-

las Náuticas.

EDUCACION NACIONAL: Conce. diendo la Cruz Roja del Mérito militar a don Guillermo Rodriguez Her nández, secretario del Juzgado de Lucena, que fué guerrillero en las operaciones de Albarracin, y al personal de la Compañía Telefónica Na cional de España de la sección de Cádiz por los relevantes servicios prestados la causa. (Logos).

SE VENDE CAMION SAURER funcionando, carga, 3.500 kilos. Rezón, Sánchez Ruano, 20, bajo, isquist da, Salamanca.

CEDULAS PERSONALES

La Excma. Diputación ha dispuesto prorrogar hasta el 30 de Septiem. bre el plazo de recaudación voluntaria del impuesto de cédulas personales en toda la provincia.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Salamanca, 14 de Agosto de 1939. Año de la Victoria.—El Presidente, ANDRES P.-CARDENAL



Publicidad R. E. I.

CENT AJUSTEY TORGO e Pulimentos uidnerados o

visto mejor practicada. El estoque

guerra).

Así hacen sus cuentas los que compran imitaciones

LAXEN BUSTO

Laxante - Golosina ES INIMITABLE E INSUSTITUIBLE

UNICO

que acostumbra al organismo a funcionar por sí solo Caja de 24 pastillas: 2,70 ptas.

pada quedó en lo alto. Se le ovamenos para consolarme, a tal hecho cionó, pero menos que merecía la se lo atribuyo. Con el capote estuvoluntad, el valor y el resultado. En yo muy bien el "Niño del Barrio" y se le ovacionó fuerte, así toreando su segundo, el cuarto de la tarde la ejecución fué perfecta, admirable; los suyos como en los quites de los con absoluta quietud, prestancia y gallardía: quizá sea la vez que la he

El madrileño Angel Soria ha gustado en su presentación. Se le ve enterado, placeado y suelto en su toreo. Con el capote muy bien, y mejor con la muleta con la que domina y se adorna, y está cerca y confiado. Oyó muchos olés, porque hubo alegría, y con la izquierda y con la derecha hizo cosas muy estimables. Lo más de todo, lo mejor, fué la muerte que dió al toro segundo, en que arrancó de cerca, cruzó estupendamente, dejó la espada en el morrillo y salió limpiamen te, como dicen muchos que eso que

se dice en los libros no puede ejecutarse en la práctica. Pues así lo ha hecho Angel Soria. Se le ovacionó fuertemente, dió la vuelta al ruedo y salió a los medios.

En cambio en el quinto, matando estuvo deficiente; en los cuatro pinchazos y en la estocada, no pasó ni una vez de la trinchera.

Luis Mata ha tenido poca suerte. El único novillo que ha desentona-

Belmonie.

rrillo, número 12.